
平成１８年度・第１回理事会議事録

日　時：平成１８年６月１６日（金）午後6:30～8:30

場　所：美濃市松森美濃インター横　ホテル・マリーバル石金　電話（0575）33-0080

出席者：北村、安藤、田中（滋）、山本、近藤、鈴木、渡辺、後藤、福井、玉置、古田、

　　　　多和田、藤木、田中（稔）、川瀬、西村、大沢、一掬、中村、日比野

委任状；浅野、細川、村井、御田村、今村、兼平、安部、西山、飯田、永井

議　長：安藤　副会長

議題：

１．報告確認事項

１）会長行動報告（平成１８年３月１５日から６月１６日まで）

　　３月１５日（水）岐阜医療技術短期大学卒業式参加

　　３月１９日（目）第２回総会　県学会

　　３月２５日（土）第２回岐臨技定期総会

　　４月　６日（本）岐阜医療科学大学入学式参加

　　５月１３日（土）常任理事会　マリーバルホテル　１０時より

　　５月１８日（木）学会開会式　午後４時

　　　　　　　　　　総会終了後　第５５回記念学会長招待レセプション

　　５月１９日（金）学会参加

　　５月２０日（上）学会参加

　　６月　４日（目）平成１８年度　第１回定期総会・春季拡大研修会

　　　　　　　　　　午前１０時３０分より　県民ふれあい会館３階３０１

　　６月１０日（土）岐阜医療科学大学間学記念式典並びに新棟竣工式出席

　　6.月１１日（日）第１回精度管理委員会出席

　　６月１６日（金）第１回理事会出席

２）議事録の承認

平成１７年度第５回理事会（平成１８年３月１０日開催）議事録および

第１回常任理事会（平成１８年５月１３目開催）議事録の承認を行った。

３）事務局扱い事項

平成１８年３月１１日から６月１５日までの主な扱い事項の報告があった。

主なものは下記の事項

・各研究班の研究会案内発送

・平成１８年度第１回定期総会・春季拡大研修会案内発送

・平成１８年度岐阜県臨床衛生検査技師会精度管理調査参加申し込み書類発送

４）第４５回県学会の収支報告

鈴木理事から報告があった。

収支は３万６４０円の赤字となり技師会一般会計から補填した。

５）平成１８年度春季拡大研修会収支報告

近藤理事から報告があった。
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収支は増収となり、技師会助成金エ６万円は会計に返金。

]。８１６円は岐阜地区会計に補填した。

６）認定一般検査技師について

　　認定一般検査技師について特例試験対象者の推薦を行った。

　　林泰子技師（中津川市民病院）一一桐1好江技師（岐阜市民病院）を推薦した。

　　※岐阜県では２名の推薦枠

２．平成１８年度年間行事予定について

年間予定表が会長から配布された。

追加行事があれば、報告するようにする。

３．岐阜県臨床衛生検査技師会・運営組織図について

運営組織図が会長から配布された。

訂正が必要なところが数ケ所あるので、訂正後新たに配布する。

４．精度管理委員会から

胴中理事から報告があった。

基準値の統一を進めたい（本年度のテーマ）

基準値の統一のアンケートをする。

岐阜県医師会との情報交換の１つとして医師会会報を利用する。

５．第４６回中部医学検査学会（岐阜県担当）について

安藤理事から報告があった。

公開講演の講師は決定した　上田真弓　先生（高知の先生）講師料は５万円予定

　プラスとして交通費、付添い人の費用がいる。

メインテーマがあれば安藤理事まで。

機器試薬展示料は６万円（妥当か）（高山のときは５万円だった）

地元会員が参加しやすいようにする。

広告については島根全国学会がインターネットを上手く利用していた。

６．資料館について

会員が集まっての掃除はなしになった。

７．ホームページについて

パスワードが問題になっている。

班長活動予定（班長の写真を載せたい※個人情報になるので了解が得られれば）

精度管理の活動状況を紹介。

ＣＤ－ＲＯＭでサーペイ
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資料館の紹介を行う。

理事会の案内をメールで行えたら通信費の節約になる。

８．岐阜県臨床衛生検査技師会会誌について

平成１８年度会員名簿作成の準備をしている。

内容を充実させる為、施設メールならびに個人情報等調査のお願い文を各施設

に発送する。※返送の／切は７月１５日

９．その他

・平成１７年度事業報告書の作成（県庁へ提出書類）を事務局で行っている。

　　提出資料の中で移動会員等の名簿については会計部で作成する。

・秋期拡大研修会は美濃加茂市（文化の森）で行う。

　　開催日は第一候補：１１月１２日（日）第２候補：レL月２３日（桐山

　　内容は病理細胞診・生理研究班で行う。

・液晶プロジェクターの管理（安藤理事で保管）は大垣市民病院で行う。

　　登録の端末機も管理

・「生化学検査項目の統一化」高山地区の勉強会６月３０日高山赤十字病院で

　　行う（技師会が後援する）

・平成１７年度名簿で労働衛生局の名簿がなくなった。（１６年度名簿にはあった）

　　会員施設は必ずＪＡＭＴＩＳに登録すること。

・各種表彰について

　　医療功労資の推薦について：該当者があれば行う。

　　愛知県と三重県の歴代会長は叙勲をもらっている。

　　県知事賞は北村さんがもらっている。→来年度は安藤さんを推薦したい。

次回開催は　７月１４日（金）:Ｌ８：３０から

以上

議　　　　長

議事録署名人

議事録著名人
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